
J'ai eu l'occasion d'accompagner

des cadres de santé d'un hôpital à

la mise en place de projets de

service. Parmi eux, il y en avait

un qui consistait à "Intégrer la

famille dans le soin du patient".

Ce projet a donné lieu à un film.

Je me suis du coup retrouvée, à

ma grande surprise, à participer

aux rencontres avec le réalisateur,

puis à faire partie du film,

diffusé dans l'ensemble des

services hospitaliers.

Florence 33 ans Marseille
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